



# しみんの広場

CITIZEN'S PLAZA

もくじ

- 広報サポーターだより……………2ページ
- 地域の話題（赤羽根校区）……………4ページ
- 市民活動を応援するページ……………5ページ



広報サポーターだより

## すごい人すごい規模！上海万博体験レポート

こんにちは。広報サポーターの山内真由美です。私は中国の上海生まれ。皆さんご存じのとおり、現在、2010年上海国際博覧会が、10月31日（日）まで上海で開催されています。里帰りを兼ねて、上海万博に行つて来ました。



山内真由美

### 日本館で和の魅力を感じ

日本館は、水資源や地球環境問題に取り組む活動や技術などを紹介するパビリオンです。愛称は「紫蚕島」で、中国語では「ズーツァンダオ」と読みます。蚕は、中国では不老不死の象徴とされています。

パビリオンは3つのゾーンに分かれていて、中国文化と交流しつつ発展してきた日本文化の展示、自然との共生を特色とする日本文化の紹介、「トキ」をモチーフとしたミュージカルの会場となっています。

私はこの中で、ミュージカルが一番気に入りました。「昆劇」と日本の伝統芸能「能」が合わさった、日中共同演出のライブミュージカルです。「昆劇」とは、田原市の友好都市である中国の昆山市の伝統芸能ですので、より親しみを持つて見る事ができました。

### 上海万博へ

中部国際空港から飛び立ち、約2時間上海空港へ到着。私の実家は、空港から車で40分くらいの所にあります。2年ぶりの上海でしたが、帰国するたびにあちらこちらが変わってきています。

私は、上海万博の会場へ3日間通いました。今、中国の学校は夏休み中（7～8月）ですので、本当にたくさんの方がいました。

上海万博のテーマは、「より良い都市、より良い生活」で、246の国・機関が参加しています。私は、中国国家館と日本館にはどうしても入りたかったので、暑いなかすごい人の列に家族で手分けして並びました。



● 中国国家館



● 日本館